

Pomperlbuam fiebern dem Finale entgegen

Übertragung am Sonntag in der ASC-Halle

Bad Griesbach. Nach sieben Jahren ist es wieder soweit: Der FC Bayern München steht im Finale der Champions League. Nach bisher fantastischen Spielen kann man nach sieben Jahren wieder das Triple holen. Das Endspiel steigt am kommenden Sonntag, 23. August, in Lissabon gegen die Mannschaft aus Paris, die mit einer geballten Ladung an Topspielern wie Mbappe, Neymar und Draxler gegen die Bayern antreten wird. Der Stockclub Bad Griesbach und die Pomperlbuam übertragen das Spiel auf Großleinwand in der Vereinsgaststätte des ASC Griesbach. Spielbeginn ist um 21 Uhr, Einlass um 19.30 Uhr. Es wird auf die Einhaltung der derzeit geltenden Hygienevorschriften und der Maskenpflicht hingewiesen.

– red/F.: red



Bereits am Mittwochabend beim Halbfinale gegen Lyon drückten zahlreiche Bayernfans der Mannschaft die Daumen. Das Finale am Sonntag wird in der Halle des ASC Bad Griesbach gezeigt. – Foto: red